

Warrior Cats

Rettung der Drachen

Von Morgenlicht

Kapitel 2: Die Prophezeiung

Endlich hatten sie es geschafft!! Sie und ihre Freunde waren endlich Krieger. Sie schaute zu Flammensturm und Bachblüte, die beide sowohl froh und stolz aussahen, als sie die Nachtwache hielten. Sie mussten jedoch schweigen, während sie die Nachtwache hielten, weshalb Schokokuss mit gespitzten Ohren über den weiten Trog mit Wasser schaute. Sie wusste, dass ihr Hörvermögen ausreichen würde, um zu schauen, dass niemand ihr Clan angriff, außerdem waren auch noch Bachblüte und Flammensturm da, weshalb sie sich einen Blick auf den Trog gestattete. Doch die Nacht verlief ruhig, ganz wie sie es erwartet hatte.

Am nächsten Morgen streckte sich Schokokuss sich, als gerade die Sonne hinter dem Trog aufging. Sie gähnte etwas, dann sagte sie zu ihren Freunden:

"Jetzt sind wir endlich vollwertige Krieger des SandClans!!" Als sie die Freude und die Zustimmung ihrer Freunde sah, lachte Schokokuss befreit. Sie liebte die langen Sanddünen und jetzt war sie Kriegerin, was hieß, dass sie fast endlos mit ihren Freunden über sie laufen kann, ohne dass sie immer einen Krieger mitholen mussten.

"Wir haben es hinter uns!", rief Bachblüte auf und als Schokokuss sah, wie sie einen freudigen Hüpf in die Luft machte, musste sie lachen, und auch Flammensturm stimmte in das Lachen mit ein. Langsam wachten auch die restlichen Katzen des Clans auf, und einige gratulierten den dreien wieder. Schokokuss, Bachblüte und Flammensturm bedankten sich bei all jenen nochmal, die dies taten, dann kam auch schon die 2. Anführerin zu ihnen und sagte, dass sie drei auf die Jagd gehen könnten, was sie dann auch taten. Sie jagten verhältnismäßig viel, zwei Wüstenmäuse, eine Schildkröte, zwei Würfelnatter und 3 Geckos. Mit ihrer Beute kehrten sie bei Sonnentief wieder im Lager an und merkten, dass die anderen Katzen nervös waren.

"Was ist denn los?", fragte Schokokuss eine Katze, die gerade an ihnen vorbeilief, als sie ihre Beute auf den dafür vorgesehenen Platz lagen.

"Die Prophetin macht eine Prophezeiung!", rief diese Katze aus und lief weiter zu dem Bau der Prophetin. Bachblüte, Flammensturm und Schokokuss sahen sich an, dann folgten sie der Katze zu der Prophetin.

Draußen angekommen erwartete die drei eine Dunkelheit, doch das war nichts Außergewöhnliches für den Bau der Prophetin. Es herrschte im Bau ein Durcheinander, und Schokokuss, Flammensturm und Bachblüte bahnten sich einen Weg durch die Katzenmenge nach vorne zu der Prophetin, wo auch schon Korallenstern, die Anführerin des Clans, bei der Prophetin stand.

"... riesige Kreaturen! Sie werden um Hilfe flehen und damit wir ihnen diese

gewährliesten können, müssen wir eine Kriegerin entbehren... nein, die Zeichen sind undeutlich. Es ist eine oder... es sind drei Katzen", hörten die versammelten Katzen und die drei Freunde vor der Prophetin sahen sich an. Das war nicht gut! Gar nicht gut! Wer wird es wohl sein? Egal wer es war, gleich drei Krieger auf einmal gehen zu lassen bedeutete, dass der Clan ziemlich geschwächt war, denn auch wenn es gut um den Clan im Moment stand, konnte dies sich Tag für Tag ändern. Und den Worten einer Prophetin war immer zu glauben, denn in Sachen Prophezeiungen lagten sie niemals falsch. Also mussten ein-drei Krieger in absehbarer Zeit gehen. Flammensturm, Bachblüte und Schokokuss nickten sich zu, dann gingen sie wieder raus, denn die Prophezeiung war beendet, wie man feststellte. Als die drei draußen waren, sahen sie sich an.

"Was hat das zu bedeuten?", flüsterte Bachblüte etwas ängstlich, und auch die sonst so abenteuerlustige Schokokuss machte die Prophezeiung etwas Angst. So etwas hat es nicht mehr gegeben, seit sie gegeboren wurde. Auf jeden Fall keine solche sondern eine einfache Prophezeiungen, wo mal von manchen Tagen den Tagesablauf veränderte, aber eine so wichtige und alles verändernde Prophezeiung war doch etwas anderes.

"Ich weiß es nicht", murmelte Schokokuss als Antwort. Flammensturm sah auf einen Punkt hinter Schokokuss und sie folgte seinem Blick mit einem Schulterblick. Dort entdeckte sie Feilchenherz, ihren älteren Bruder, der auf sie zukam.

"Hey Schwersterchen! Hast du von der Prophezeiung gehört?"

"Ja, beängstigend, oder?", Schokokuss sah zu ihrem Bruder.

"Ja, schon. Etwas", sagte er und Schokokuss schüttelte nur den Kopf. Ihr Bruder musste immer alles auf die leichte Schulter nehmen.

"Du bist einfach unmöglich."

"Was? Warum bin ich jetzt denn schon wieder unmöglich?", fragte Feilchenherz lachend. Etwas widerwillig mussten auch Bachblüte, Flammensturm und Schokokuss lachen.

"Oh, entschuldigt mich, ich muss mal kurz weg", sagte Feilchenherz und ging zu seiner Gefährtin, Mondröte.

Schokokuss nickte und sah zu Flammensturm und Bachblüte.

"Was hat diese Prophezeiung zu bedeuten?"